

Wie lässt sich das Augsburger Lebensgefühl am besten transportieren? Diese Frage hat sich das Team NeuF4 gestellt und sie mit einem Musikvideo beantwortet: Innerhalb eines Indie-Rap-Musikvideos wird eine Clique begleitet, die einen spontanen Sommertag gemeinsam in Augsburg verbringt. Die Bilder wecken Erinnerungen und schaffen ein Gefühl der Nostalgie und Sommerromantik, gleichzeitig spiegeln sie den aktuellen Lebensalltag der Augsburger wieder. Der Musiktrack bleibt im Kopf, genau wie Augsburg.
Das Team NeuF4 besteht aus Joline Risse, Lucia Zeber, Maxim Kaiser, Kristina Namajuschka und Annelene Erdlenbruch.